

## Ouverture du blog du Projet Zamora-Chinchi

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 17 Mai 2010 07:40 - Mis à jour Vendredi, 11 Juin 2010 08:45

---

Le portail *Arqueología Ecuatoriana* a le plaisir d'annoncer le lancement du [blog du projet archéologique "Zamora-Chinchi" de la convention IRD/INPC](#), dédié à offrir de l'information sur les avancées du projet. Vous rencontrerez dans ses pages un espace de présentation du projet et de ses objectifs, un dédié aux publications scientifiques, d'autres aux découvertes les plus importantes (culture Mayo-Chinchi et forteresse de San Agustín) ainsi qu'une présentation des travaux réalisés sur le site de Santa-Ana/La Florida durant le Décret d'Urgence Patrimoniale et, finalement, un blog d'information continu sur le projet Zamora-Chinchi et le projet de coopération binationale, avec les collègues péruviens.

Rappelons que tous les archéologues professionnels (nationaux ou étrangers) travaillant sur le passé de l'Équateur et tous les projets de recherches ont la possibilité d'ouvrir gratuitement un espace dédié à leurs activités ou leurs projets comme c'est déjà le cas des projets [Chilma](#) et [Zamora-Chinchi](#) ou du [Collège des Archéologues professionnels de l'Équateur](#) pour partager leurs travaux, opinions, et publications. Si vous ne souhaitez pas disposer d'un blog dédié, il est possible de publier une présentation de ses projets dans notre section "[Projets de recherche](#)".

Si vous souhaitez plus d'informations sur ces deux possibilités de publication de vos travaux, merci de contacter notre [webmaster](#) ou les [conditions générales d'utilisation du portail](#).

Ces possibilités sont une opportunités pour sensibiliser la société sur le patrimoine archéologique et partager ses travaux avec ses pairs. De tels efforts sont importants : se sont une une des formes les plus simples, pour la communauté scientifique, de diffuser ses travaux.